

champ le  
facilement  
vers saint

e nous des  
eu de leurs  
ement plus  
s pécheurs,  
prions saint  
agonisants  
orême pour

S. M.  
Antoine

uis les treize  
avec autant  
presque trop  
nait, chaque  
apporter au  
t d'une con-

ar des chants  
monieuse. —  
itiques, le T.  
ginales, insi-  
stites les diffi-  
rendre plus  
is du Semeur  
nunique)



## Reconnaissance au bon Frère Didace

Au Révérend Père H., Franciscain, Québec

Saint-Roch de Québec, 15 avril 1908.

**M**ILLE remerciements et notre plus profonde reconnaissance au bon Frère Didace pour avoir guéri notre petite fille Berthe aujourd'hui âgée de seize ans. Depuis l'âge de quatre mois, elle souffrait d'une maladie de peau. Tantôt un membre, tantôt l'autre, tantôt tout le corps étaient couverts de pustules qui en faisaient une plaie vive. Ses souffrances étaient atroces et son état dura ainsi jusqu'à l'âge de quatre ans, malgré les nombreux remèdes essayés par notre médecin le Docteur S. père, mort il y a onze ans. Nous étions découragés et nous perdions tout espoir, lorsque quelqu'un nous recommanda de nous adresser au bon Frère Didace Récollet, et l'on nous donna son image. Nous commençâmes aussitôt une neuvaine au serviteur de Dieu. Or, à peine avions-nous prié pendant quelques jours que le mal disparut complètement. Nous fûmes fermement convaincus, et nous le sommes encore, que cette guérison a été opérée par l'intercession du bon Frère Didace. Le Docteur S. de Québec, fils de celui qui avait donné ses soins à notre enfant, nous dit aussi qu'il voit dans cette guérison si prompte après une maladie si invétérée, un effet qui lui paraît miraculeux.

Une couple d'années après cette guérison, notre petite Berthe eut une nouvelle attaque de la même maladie. Cette fois, saint Antoine de Padoue et le bon Frère Didace furent tous deux invoqués et le mal disparut, et depuis il n'est plus reparu.

Nous signons avec plaisir cette attestation à la gloire de Dieu et à son serviteur le bon Frère Didace.

Mme Frédéric Savard, M. Frédéric Savard, M. Arthur Savard,  
Mlle Lucia Savard, Berthe Savard.

Québec, rue Sainte-Hélène, No 21.

Moi, Berthe Savard, je veux exprimer aussi ma reconnaissance envers le bon Frère Didace. Je me rappelle très-bien qu'autrefois au